

せんぼ通信 No.4

ば・あ・や・の・う・け・う・り

「歩く」

栃山神小学校の子ども達は、山の上の学校をめざし、東側と西側の坂をのぼります。そして、校門の前で待っている校長先生の姿がみると、50mくらい先から、ふりしぶるようになにか。それは。。大きな声で「校長先生おはようございまーす」応える校長先生も、歌手のような大きな声で「おはようございまーす」。。双方の声がウエンデの丘の山桜にもひびきわたるよう。。大和田校長先生のお話から。。「学校が遠くて車で送っても、途中から歩かせてくれるおうちの方に感謝しています。家から学校まで車で送ってもらうことは、『学校に連れて来られる』ことに。。自分で歩くことは、『自分の意思で学校に行く』ことに。。」と、おっしゃっています。そうですね。。おしゃべりしながらでも。。だまって歩いても。。こども達なりに。。「こころ」の準備をしたり。。自分とむきあったり、大切な時間でもあるのですね。芽がでて。。双葉になって。。じょうぶな根っこをつくるとき。。応援しているよ。

村の鎮守の「あだごさま」

愛宕神社は、小学校の裏山にあって。。長くて急な石段がある。戻りでもゾクッとするようなパワースポット。昔からの神事が年4回あり、総代さんによって受け継がれています。

昨年末、「じぶんらで作ってみっぺ」と総代長さんら3人が、プロの指導をうけ

「大しめ縄」作りに挑戦。

想像以上の手技が必要で、とても苦労したらしい。。

それでも、無事、「大しめ縄飾り」が奉納されました。

「忘れないように毎年作つペ。。」と。

昔からの伝統に、あたらしい伝統が加わりました。

総代さんたちの心意気です

2015年おめでとうございます
今年、夫婦で「ヤング・オールド」に。
(65歳~74歳までの前期高齢者)を
そうよぶそうな。。)な~んか。。へンテコ。
しかし。。「言った」。。「聞いてない」ではじ
まる。。老老バトル。。
お客様に迷惑をかけないためには証拠がのこ
る筆談に。。なんて思ってしまう今日この頃。
でも。。やさしいお客様ばかりで、たすけられ
たり、はげまされたり。。感謝の日々。。
「まいどありがとうございます」

